

Communiqué d'avril 2024

## **MALICES AU PAYS #9**

LE FESTIVAL JEUNE PUBLIC DU PAYS VALLEE DU LOIR

**La 9<sup>ème</sup> édition de Malices au Pays s'est déroulée du 12 février au 06 mars 2024 avec 11 spectacles qui s'adressaient aux enfants à partir de 2 ans. Les élus du territoire présentent le bilan très positif de cette édition et lancent l'appel aux candidatures pour les communes souhaitant accueillir la 10<sup>ème</sup> édition en 2025.**

### **QUELQUES CHIFFRES :**

- 7 communes de la Vallée du Loir ont accueilli cette édition
- 31 représentations pour 11 spectacles étaient programmées
- 2 657 spectateurs sont venus découvrir un spectacle sur le temps scolaire
- 19 trajets en bus pris ont été pris en charge par le Pays Vallée du Loir pour les écoles (724 spectateurs)
- 109 enfants ont bénéficié d'ateliers avec un artiste autour du spectacle qu'ils ont découvert (via les fonds du CLEA de la DRAC)
- On comptabilise 4 177 participants sur toute la totalité du festival

### **LES PARTENAIRES DE LA 9<sup>ÈME</sup> ÉDITION**

6 communes : La Flèche, Le Lude, Loir-en-Vallée (Poncé), Mareil-sur-Loir, Mayet et Montval-sur-Loir  
4 centres sociaux : l'Equip'ages (Sud Sarthe), le centre social Loir et Bercé, le centres social Val du Loir et le centre social de Lucé.  
1 association : le Carroi

### **PARCOURS D'ÉDUCATION ARTISTIQUE ET CULTURELLE**

Certaines classes bénéficient d'ateliers de médiation autour des spectacles qu'elles découvrent pendant le festival.

- La classe de CM1/CM2 de Poncé-sur-Loir a bénéficié de 15h d'ateliers théâtre avec le metteur en scène Steve Brohon, autour du spectacle « Le jour où on est partis » du Théâtre des Trois Clous. La restitution devant du public a rassemblé une soixantaine de personnes.
- Les 3 classes de l'école de Mareil-sur-Loir (du cycle 1 à 3) ont participé à des ateliers autour de la marionnette et du théâtre d'ombres, avec le comédien Ludovic Harel.
- Les deux classes de CE1/CE2 de l'école Jules Ferry de Mayet ont découvert la manipulation de marionnettes avec Vincent Sionneau, artiste de la compagnie La Générale des Mômes.

### **JOURNÉES POUR LES MALICIEUX**

Rendez-vous incontournable du festival, cette journée était l'occasion de découvrir des jeux et des livres, participer à des ateliers, en plus du spectacle programmé ce jour à la salle Coppélia. Plus de 350 personnes ont répondu présents à cette journée organisée par le Carroi.

A Mayet et Courdemanche, ce sont des journées qui ont été organisées avec les centres sociaux pour permettre aux enfants des centres de loisirs de venir voir « Avec un grand F » de la compagnie les Gamettes ou « Les contes-dits-du-bout-des-doigts » de la compagnie le bruit du silence. On comptabilise plus de 360 spectateurs pour ces représentations.

**PARTENAIRES FINANCIERS**

Malices au Pays est un festival financé par le PETR Pays Vallée du Loir, la DRAC via le Contrat Local d'Education Artistique et culturelle (CLEA), les communes, association et centres sociaux participants ainsi que l'OARA (Office Artistique de la Région Nouvelle-Aquitaine). Les trois salles de spectacle du territoire se joignent à ce temps fort autour du jeune public dans leur saison culturelle.

Pour permettre au plus grand nombre d'écoles de venir assister à des spectacles, le Pays Vallée du Loir prend en charge les transports scolaires.

En 2024, le festival ne bénéficie plus des fonds européens LEADER, qui finançait à hauteur de 40 à 50% les éditions précédentes. Le budget total du festival est donc largement impacté, mais la qualité des animations et des spectacles tend toujours à rester la même pour le plaisir des enfants et leurs parents.

Le budget de cette édition s'élève à 19 320 €.

Le courrier auprès des communes du territoire a été adressé à chaque mairie afin qu'elles se manifestent pour accueillir la 10<sup>ème</sup> édition du festival en 2025.

**CONTACTS PRESSE :**

Paola Perseille / Communication / Culture  
06.82.28.87.17  
[paola.perseille@pays-valleeduloir.fr](mailto:paola.perseille@pays-valleeduloir.fr)



CE PROJET EST COFINANCÉ PAR LE FONDS EUROPÉEN AGRICOLE POUR LE DÉVELOPPEMENT RURAL. L'EUROPE INVESTIT DANS LES ZONES RURALES

